

学校だより

竜門っ子

第 9 号

令和 4 年 11 月

紀の川市立竜門小学校

校長 成瀬 憲弘

冬の訪れ

「もういくつ寝ると・・・。」早いもので、こんな歌が頭をよぎる時期になりました。学校では、おかげさまで、2学期の大きな行事がひとつずつ終わり、いよいよ、まとめの学習に入っています。

寒さが一段と増してきました。1日の寒暖の差が大きく、子供達は学校で元気に活動し、汗をかくので体温調節が難しいときでもあります。新たな変異株による第8波が心配され、インフルエンザの流行も懸念されます。これからも、子供達の感染症対策と体調管理に、くれぐれも気を付けていただきたいと思います。

今後とも、本校教育活動にご協力のほど、よろしく願いいたします。

社会見学

11月2日(水)、低・中・高学年に分かれて、社会見学に行ってきました。1・2年生は、自然博物館・動物愛護センターへ、3・4年生は、県立博物館・こども科学館へ、5・6年生は、和歌山城・県立美術館・和歌山市消防局へそれぞれ行きました。バスの中では、大声でしゃべらない、おやつも食べないなどの制限もありましたが、みんな楽しく過ごすことができました。



龍の渡井・青洲の里見学(4年)

11月14日(月)、4年生が社会の「きょう土をひらく」という勉強で、「龍の渡井」と「春林軒・フラワーミュージアム」へ見学に行きました。

大畑才蔵が作った小田井用水の「龍の渡井」、華岡青洲が世界で初めて麻酔を使った外科手術を行った「春林軒・フラワーミュージアム」。子供達は興味を持って、熱心に見学していました。



森林体験教室(5年)

11月10日(木)、5年生の社会の授業で、天野の里へ森林体験教室に行きました。

間伐体験で森へ入って本物の木を切ったり、草木染めをしたりして体験学習をしました。のこぎりを持つのも初めて、木登りするのも初めての子供もいましたので、貴重な体験になったと思います。おみやげに、草木染めで染めたトートバッグを持って帰りました。



授業参観

11月24日(木)、授業参観を行いました。1・2年生は、ヤクルトさんに食育の授業を、3年生は国語の授業を、4年生は道徳の授業を、5年生は体育館でマットの授業を、6年生は俳句の授業を行いました。同時に、学校運営協議会の皆様にも授業を参観してもらいました。それぞれ工夫した授業を行い、子供達もがんばっていました。



12月のおもな行事予定

- | | | | |
|-----|--------|-------------|-----------------------------|
| 12月 | 1日(木) | 登校指導 | 読み聞かせ3年 |
| | 2日(金) | 校内マラソン大会 | |
| | 6日(火) | 校内マラソン大会予備日 | |
| | 8日(木) | クラブ活動 | 育友会長選出会議19:00～ |
| | 10日(土) | 那賀地方学校美術展 | 西貴志小学校 |
| | 11日(日) | 那賀地方学校美術展 | 西貴志小学校 |
| | 12日(月) | 薬物アルコール予防教室 | |
| | 14日(水) | 3年生研究授業 | 1・2・4・5・6年生下校13:50～ |
| | 15日(木) | 委員会活動 | 育友会役員会19:00～ |
| | 16日(金) | 粉河中学校入学説明会 | |
| | 20日(火) | 校外児童会 | 集団下校14:20～ |
| | 22日(木) | 短縮日課 | 下校12:30～ 個人懇談会(午後) |
| | 23日(金) | 短縮日課 | 終業式 給食終了 下校12:30～ 個人懇談会(午後) |
| | 28日(水) | 仕事納め | |
| 1月 | 4日(水) | 仕事始め | |
| | 9日(月) | 成人の日 | |
| | 10日(火) | 始業式 | 登校指導 給食開始 校外児童会 集団下校14:20～ |